

partenariat

Le centre universitaire s'associe avec la Casden

Dans sa volonté de développement, le Centre universitaire Tarbes-Pyrénées (CUTP) a officiellement signé un partenariat de trois années avec la Casden Banque populaire.

Un consensus gagnant pour les deux partis. Avec cette aide financière, le CUTP pourra ainsi continuer à assurer la qualité du bon fonctionnement dans la recherche et l'enseignement supérieur au sein du département. Une bonne nouvelle pour son directeur Gilles Craspay : « Je suis très heureux de ce partenariat. L'idée est de formaliser ces liens qui se sont tissés entre nous au fil du temps ».

Le département possède une forte attractivité entrepreneuriale chez les jeunes, qui pourrait se concrétiser à l'avenir grâce à la précieuse aide des partenaires.

À travers cette belle signature,



Gilles Craspay et Philippe Miclot juste avant la signature./Photo Laurent Dard.

la Casden, représentée par son délégué général Philippe Miclot, réitère son désir d'engagement en faveur de ses sociétaires.

Les étudiants et personnels bénéficieront de certains avantages offerts par la banque, qui de-

vrait également apporter une participation aux manifestations organisées par le CUTP.

Le premier projet commun pourrait concerner la création d'un consortium au centre universitaire. Une excellente initiative, si cela parvient à se concrétiser.

Quoi qu'il en soit, ce partenariat est une très belle chose pour les deux partis. Nul doute qu'ils mèneront à des succès pour le CUTP notamment, toujours en quête d'amélioration pour ses membres.

L. Dupont